

Spende für Waldkindergarten

Spielerisch den Umgang mit Zahlen erlernen

Gernsheim (haza) - Im Waldkindergarten „Pützenhüpfer“ wurden am gestrigen Dienstag Lehrmaterialien zum Thema „Zahlenland“ übergeben. Die Materialien wurden von der Kreissparkasse Groß-Gerau und der Wilhelm-Jockel-Stiftung ge-

spendet. Groß war die Freude der Kinder, als Stiftungsmagerin Anette Neumann zusammen mit Sparkassendirektorin Sabine Funk vom Vorstand der Kreissparkasse und Waldkindergartenleiterin Kristin Jost die Sachen zur offiziellen Übergabe auspackten.

Worte des Dankes gab es nicht nur von Kristin Jost sondern auch von Bürgermeister Peter Burger. „Spielerisch den Umgang mit den Zahlen erlernen, das unterstützen wird doch gerne“, betonte Anette Neumann zum Abschluss.



Unser Foto zeigt die Gruppe des Waldkindergartens mit den gespendeten Materialien sowie hinten von links Kristin Jost, Bürgermeister Peter Burger, Sabine Funk, Anette Neumann und Manuel Diehl, der zurzeit ein Praktikum im Waldkindergarten absolviert. haza-foto